

Municipality • *Municipalité* _____

Polling division number or ward • *Numéro de section de vote ou quartier* _____

I _____ Je,

Full name
*Nom, prénom
usuel et autres
prénoms*

of _____ du

Address
Adresse

do hereby apply for registration as an elector by reason that:

demande par la présente à être inscrit(e) en tant qu'électeur/électrice pour les raisons suivantes :

1. I am the age of eighteen (18) years or older on polling day;
2. I am a Canadian citizen;
3. I have resided in the municipality for the period of one year immediately preceding polling day.

1. *j'aurai au moins 18 ans le jour du scrutin;*
2. *j'ai la citoyenneté canadienne;*
3. *j'ai résidé dans la municipalité durant une période d'un an précédant immédiatement le jour du scrutin.*

OATH OF REGISTERED VOTER

**SERMENT DE L'ÉLECTEUR/
ÉLECTRICE INSCRIT(E)**

I, the undersigned, do swear (or solemnly affirm) that I am qualified as an elector and therefore entitled to vote in the election in the above-named municipality.

Je, soussigné(e), jure (ou affirme solennellement) que j'ai qualité d'électeur/électrice et que, par conséquent, j'ai droit de vote au scrutin devant avoir lieu dans la municipalité susmentionnée.

X _____
APPLICANT
DEMANDEUR/DEMANDEUSE

Sworn (or affirmed) before me this _____ day of _____ at _____ in the Yukon Territory.
Serment prêté (ou affirmation faite) devant moi ce _____ jour de/d' _____ 20____, à _____ (Yukon).

X _____
RETURNING OFFICER OR DEPUTY RETURNING OFFICER
DIRECTEUR/DIRECTRICE DU SCRUTIN OU SCRUTATEUR/SCRUTATRICE